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小东门··

要闻

优化营商环境 搭建交流平台
“中加企业投资促进对接会”圆满结束

小东门街道召开对照党章党规找差距专题会议

小东门街道人大工委组织开展
第二次市人大代表集中联系社区活动

□通讯员 许静子

此次活动的主题为“优化营商环境”，活
动以座谈会的形式开展，参会的企业包含辖
区民企、国企、大型集团、重点楼宇园区和区
属招商企业等。各位企业代表首先肯定了黄
浦区和小东门街道对于优化营商环境、提高
企业服务所做出的努力，其次从自身出发，就
如何优化营商环境提出以下三点建议：

一是希望能提高服务意识、提升服务效
率。希望政府部门能转变角色，将执法、管理
和服务三种职能有机统一起来，在优化营商
环境的推进中，更多的强调服务意识，为企业
提供便捷、高效的办事平台，提升服务效率。
二是希望能贯彻落实政策、畅通沟通渠道。企
业均表示黄浦每年其实会出台很多有利企业
发展的政策，但是多数企业，尤其是民营企业
在取消经济发展中心后，缺少知晓政策的渠
道，希望可以加强对政策的宣传，扩展企业知
悉渠道。三是希望加强整体规划、完善配套设
施。小东门因为地理位置的原因，地铁资源不
丰富，仅有一个地铁站，但辖区内商务楼宇日

益增多，这些楼宇园区均表示交通难和吃饭
难，成为掣肘招商的重要难题，希望区政府可

以从整体规划宏观调控，丰富商务楼宇的配
套设施。

会上，丁琦宁向到会的人大代表介绍小
东门街道的经济发展前景和下一步关于优化
营商环境的工作计划：一是计划整合资源，由
街道牵头，将外滩金融中心、十六铺下沉广场
和老码头创意园区等南外滩沿线楼宇园区整
合，形成南外滩发展联盟。二是积极向区委相
关部门呼吁，根据外滩金融集聚带的规划，对
南外滩的商务区做一个整体规划，形成规模
效应。三是计划打造一个街道企业发展服务
中心。为企业提供“全对象、全方位、全要素”
的服务。通过为企业提供便捷、高效的服务平
台，切实解决企业实际困难，为企业家、企业
员工及家属提供全方位服务。

最后，李原发表讲话：一是感谢各位企业
代表提出的高质量意见和建议，表示优化营
商环境是市人大接下来的重点工作，会将各
位的期待传达至市人大和黄浦区政府。二是
肯定小东门街道关于优化营商环境的工作和
发展规划，街道要强化服务意识，搭建服务企
业平台。三是要加强政策落地，拓展宣传渠
道，让更多企业知悉更多的最新政策，切实增
强企业的感受度。

11月 2 日上午，按照区委“不忘初心、牢
记使命”主题教育的部署要求，小东门街道党
工委召开对照党章党规找差距专题会议，对
照党章、《关于新形势下党内政治生活的若干
准则》、《中国共产党纪律处分条例》，以正视
问题的自觉和刀刃向内的勇气，查摆自身不
足，查找工作短板，深刻检视剖析。区委主题
教育第七指导组副组长张阿进出席会议。

会前，党员处级干部按照要求，广泛听取
意见，检视反思突出问题，认真撰写对照检视
材料，为专题会召开做好充分准备。

会上，街道党工委书记丁琦宁带头对照
检查，其他班子成员先后发言，按照“18个是
否”逐条检视，查找差距，并开展批评和自我
批评。
丁琦宁表示：一要严格落实“四个贯穿始

终”总要求；统筹兼顾，与落实进博会的保障、
文明城区创建、旧区改造等三项重点工作相

结合；加强总结和宣传。二要提高站位，增强
抓整改落实的责任感和紧迫感。从完善体制

机制入手，加强批评教育，整改到位；突出重
点，深入推进整改落实各项任务，服务大局，
服务发展，在破解难题、推动工作上精准发
力，在服务群众、凝聚民心上持续加力。三要
全面从严，确保整改落实工作。严格落实责
任，抓好专项整治，着眼常态长效，建立健全
制度机制。

张阿进在点评中指出：一要认真学习党
的十九届四中全会精神，贯彻区委“不忘初
心、牢记使命”主题教育要求，努力做好小东
门街道的各项任务。二要继续紧紧围绕为民
解急、忧、盼事，打造小东门重点工作的特色
和亮点，努力做好开拓创新引领工作。三要把
主题教育的四项任务贯彻到整个街道的工作
之中，努力做好专题民主生活会的准备工作。

（党建办）

� � � �近日，第二次市人大代表集中联系社区活动在小东门街道开展，上海市人大代表、黄浦区副区长李原，上海市人大代表、台盟市委委
员、台盟黄浦区委副主委杜倩文和部分黄浦区人大代表出席活动。 小东门街道党工委书记丁琦宁、小东门街道办事处副主任谢翔、小东
门街道人大工委副主任朱云华和部分集团、企业、招商平台代表参加活动。

□通讯员 许静子

11 月 6 日晚上，“中加企业投资促进对
接会”在淮海中路 K11 商场举行。黄浦区副
区长杨东升为会议致辞、小东门街道办事处
主任包童斌主持会议，区金融办主任朱立新、
小东门街道党工委书记丁琦宁、区商务委副
主任李续成、区金融办副主任沈杰出席会议。
同时，还有 40多家加拿大的进博会参展企业
和黄浦区部分集团、企业、招商平台代表参会。

此次会议是为对接进博会的溢出效应、
做好有关服务企业工作，由黄浦区商务委员
会、黄浦区金融服务办公室和黄浦区小东门
街道共同主办，中加商会和上海市金源方程
律师事务所协办，希望可以借此平台，促进黄
浦区与加拿大企业的沟通交流合作。

杨东升在致辞中表示，黄浦区是上海中
心城区的核心区，是上海的心脏、窗口和名
片。拥有外滩、豫园、新天地、中共“一大”会
址等代表上海形象的城市名片，是中外游客

首选目的地。区位优势独一无二，多元的城区
文化培育了黄浦开放、包容、时尚、进步的独
特气质。同时，黄浦的经济发展全市领先，产
业影响辐射全国。代表着黄浦产业特色的金
融服务、专业服务、文化创意、休闲旅游、航运
物流和科技创新等六大产业蓬勃发展。麦肯
锡、波士顿咨询、德勤、普华永道等一批世界
知名的专业服务业企业在黄浦集聚，众多国
外品牌首店都选择在黄浦。对接会的举办是
黄浦把握新一轮战略机遇，响应进博会的重

要举措，通过这个平台，中加双方的企业能够
沟通交流，增进了解、加深友谊、寻求合作。加
拿大企业能更多的走近黄浦、了解黄浦、感受
黄浦、投资黄浦。

会上，中加商会会长舒马克也代表加方
企业致辞，感谢黄浦区能搭建这样一个沟通
交流的平台，让加拿大企业感受到上海、感受
到黄浦、感受到小东门的热情，希望可以通过
此次对接交流，让彼此之间加深了解，增进友
谊。


